

El alcalde Fico Gutiérrez se quedó sin su ficha en la Junta Directiva de la poderosa ISA

Carlos Raúl Yepes representaba a EPM en una Junta controlada por el Petrismo, pero con la elección de Jorge Carrillo como Presidente llegó su límite y dijo adiós

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 14, 2025



Compártelo

La llegada de Jorge Andrés Carrillo a la Presidencia de ISA ha generado una gran turbulencia dentro de la empresa de transmisión de energía que además cuenta con negocios en carreteras y telecomunicaciones. Él, cercano al exalcalde Daniel Quintero con quien trabajó como gerente de EPM, fue elegido por la Junta Directiva en la que cinco de nueve asientos son ocupados por personas nominadas por **Ecopetrol** y que, por tanto, son cercanas al Gobierno, pero su designación recibió cuestionamientos desde el comienzo hasta el punto de que llevaron a Ricardo Roa a tener que responderle a la justicia.

Sin embargo, la principal consecuencia que ha tenido su inscripción como representante legal de ISA, la cual fue confirmada hace apenas dos semanas por la Superintendencia de Sociedades tras varios meses de zozobra, terminó siendo la renuncia de Carlos Raúl Yepes a la Junta Directiva de la compañía, lo que deja a este órgano colegiado sin un representante de **EPM**, hoy controlada por la Alcaldía de Fico Gutiérrez y dueña del 8,82% de ISA.

Valora Analitik
@ValoraAnalitik · Seguir

#AHORA

Esta es la carta de renuncia de Carlos Raúl Yepes a la Junta Directiva de ISA, tras su rechazo a la elección de Jorge Carrillo como presidente de la compañía.

1. Agosto 24 de 2024. Constancia ante la Junta Directiva de ISA donde rechazo, por las razones allí expuestas, el proceso de selección y elección del señor Jorge Andrés Carrillo Cardoso como presidente de ISA.
2. Agosto 29 de 2024. Constancia dirigida a la Vicepresidenta Jurídica de ISA donde rechazo, por las razones allí expuestas, la firma del contrato de trabajo del señor Jorge Andrés Carrillo Cardoso como Presidente de ISA.
3. Enero 28 de 2025. Propuesta presentada en la Junta Directiva celebrada el 28 de enero pasado, donde solicito que la Junta Directiva sea quien vigile, oriente y acompañe los procesos de selección y elección de los altos directivos de ISA, así como de las gerencias, presidencias y juntas directivas de sus filiales nacionales e internacionales.

Entenderé usted Doctor Zea, que lo sucedido en el seno de la Junta Directiva hace insostenible mi presencia en este órgano donde la mayoría de sus miembros se conducen de manera contraria a las normas, reglas y principios establecidos para la compañía.

Lo más leído

- [La tienda china de precios bajos que se expande para competirle a D1 y Ara](#)
- [Un poderoso jeque con negocios de petróleo y una fortuna de \\$10 billones, la nueva llave de Petro](#)
- [Los esposos que arrancaron hace 60 años engordando pollos que venden toneladas en D1](#)
- [Un general aliado de Papá Pitufo, el fiasco de policía que Salamanca nombró para controlar los puertos](#)
- [El restaurante en el centro de Bogotá para disfrutar de platos preparados en leña](#)
- [El gigantesco televisor de 98 pulgadas que está a mitad de precio en Ktronix; es como tener cine en casa](#)
- [Quién le paga a los 8 influencers encargados de hacerle eco al Gobierno Petro](#)
- [Las 3 fallas mecánicas de algunos Mercedes-Benz por las que sería multada la empresa que los importa](#)
- [La guerra del Mono Abello por su finca El Manantial que le quitaron por comprarla con plata de narco](#)
- [La nieta del poderoso Carlos Slim que empieza a coger las riendas de América Móvil - Claro](#)

Notas recomendadas



Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones



La historia de cómo Uribe Vélez compró El Uberriño y la hizo su tierra más querida



Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más



Se acerca el final de los campesinos de Sumapaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La gira internacional que será una fiesta salsera a rit...

Por: Camila Carrillo

Un gran amigo vale más que mil amores

Por: Duvan Arnobis

Doña Fanny, la rectora 'Tronchatoro' que tiene aterro...

Por: Magisterio de Belén

Solicito a la Cámara de Comercio de Medellín, ante quien registro esta renuncia, para que proceda y de publicidad de manera inmediata de este acto en su registro público.

Cordialmente,



Carlos Raúl Yepes Jirfinez
Miembro Junta Directiva ISA
Copia: Dra. Sonia Abuchan - Vicepresidente Jurídica ISA; Dr. John Maya - Gerente General EPM como mi nominador en la Junta de ISA.

2:31 p. m. · 13 feb. 2025

168 Responder Copia enlace

Leer 10 respuestas

Esto obliga a la Asamblea a designar un reemplazo cuyo nombre aún se desconoce

Yepes, conocido principalmente por haber sido presidente de Bancolombia entre 2011 y 2016, llegó a la Junta tras ser nominado por [Fico Gutiérrez en enero de 2024](#) y, junto con Germán Arce Zapata, Juan Pablo Zárate Perdomo y Camilo Zea Gómez –los tres nominados por los fondos privados de pensiones y cesantías– se han encargado de hacerle contrapeso al resto de los miembros que fueron nominados por Ricardo Roa como presidente de [Ecopetrol](#), empresa que, por ser dueña del 51,41% de ISA, tiene derecho a tener cinco representantes.

Justamente, fueron estos cinco miembros, David Alfredo Riaño Alarcón, Fabiola Leal Castro, Lucía Cristina Díaz Armenta, Luis Ferney Moreno Castillo y el propio Roa, quienes movieron el nombre de Jorge Carrillo para que llegara a la Presidencia de la empresa de energía. Esto a pesar de que recibieron advertencias de que él no era el candidato más idóneo, puesto que de hecho no estaba ni siquiera en la lista inicial evaluada por las firmas internacionales Korn Ferry y Kroll. Lista en la que estaban, entre otros, [Mónica Contreras](#) y [Juan Ricardo Ortega](#).

Ya a mediados de diciembre se filtraron actas de la Junta en la que quedaba constancia de que Carlos Raúl Yepes se había opuesto frontalmente a la llegada de Carrillo alegando irregularidades en el proceso de selección y presuntas presiones de parte de [Ricardo Roa](#). De acuerdo con él, se han violado sistemáticamente los estatutos de ISA, lo que lo obliga a dar un paso al costado.



Daniel Quintero ha defendido en varias ocasiones a Jorge Carrillo

Actualmente, el Juzgado 18 Civil del Circuito de Medellín evalúa una demanda del abogado Julio César Yepes, accionista de ISA, en contra de la elección de Carrillo y uno de los citados a rendir testimonio es Ricardo Roa. De hecho, estaba citado para el pasado jueves 13 de febrero, pero la audiencia se aplazó.



SÍGUENOS EN  Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Más allá de las controversias, el Consejo de Ministro...

Por: RODRIGO LÓPEZ OVIEDO

La "porno-miseria" de YouTube: El italiano que se en...

Por: Richard Alexander Galvis Gutiérrez

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



Opine a través de las mejores encuestas



www.vozgana.com

¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio

A Royal Rebellion: The Secret Behind This Hidden Tattoo

La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números

Etiquetas: Carlos Raúl Yepes, Fico Gutiérrez, ISA, Jorge Carrillo

El segundo tiempo de Luis Carlos Leal en el gobierno Petro, ahora al lado del ministro Jaramillo

Lejos de llegar a dirigir el Instituto Nacional de Salud o el Fomag como se especuló, el Exsuperintendente tendrá cargo de Asesor en el Ministerio de Salud



El abogado chileno que diseñó la estrategia para que Papá Pitufo no regrese a Colombia

Gonzalo Boyé es un pesado jurista que defendió al independentista catalán Carles Puigdemont y solicitó el asilo para Diego Marín, lo que retrasa su extradición



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co

Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:
USE **it**